



OLTINGUE

*D'argent à la demi-roue de sainte Catherine de gueules, aux lettres capitales
O et B de sable posées en chef.*

Oltingue possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle. Elles rappellent la chapelle Sainte-Catherine située en dehors de l'agglomération. O est la lettre initiale du nom de la commune et B semble être celle de Bouxwiller, mairie ou *Meiertum* dont dépendait Oltingue avant la Révolution.

Oltingue qui apparaît en 1235 sous la dénomination « Oltingen » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Martin.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 386, n° 114.